

あがた福祉会

第43回

目指すは優勝！

「全道パークゴルフ大会に
参加して」

ありがとうの
気持ちを込めて
「デイセンターあすなろ10
周年記念お客様感謝祭」

5月30日・31日の2日間、
10周年の感謝を込めて感
謝祭を行いました。パンは全
品半額。駐車場内のテント内
では、「どうや湖バーガー」
「カツサンド」を販売しまし
た。緑化の花の販売も行い、

屋外の販売はとても華やかに
賑わっていました。喫茶店内
にも長蛇の列ができ、たくさん
のお客様が来店され、今まで
に経験したことがないお客
様の数に驚いてしました。

1日目は開店2時間でパン
が完売し、2日目は開店前か
ら並ばれたお客様も多く、開
店1時間で完売してしまい、
急遽、追加でパンを焼きまし
た。10年という節目に盛大に

感謝祭が出来たこと
を嬉しく思うと同時に、
これまでにあつた様々なことを思い
出す機会にもなりました。

始めたばかりの頃
は、みんなが初めて
のことの連続で戸惑
うこともたくさんあ
りました。

盛大に行われたあすなる10周年記念お客様感謝祭

今では立ちっぱなしの仕事にも慣れ、
衛生面への意識の向上も図られました。

(支援員 T・N)



ナイスショットを決める

(支援員 Y・H)

学校給食の製造を行うことで、
利用者の生地の丸め技術がと
ても上達し、それが自信にな
り、表情や動きにも頼もしさ
を感じる今日この頃です。
利用者それぞれの個性をい
かしながら、皆で補い合つて
これまで培つてきました。
あすなろのパンは16名全員
がいるから出来るパンであり、
一つひとつ手作りです。

1日1日の積み重ねが10年
という歳月を迎え、今後は20
年30年と長く愛される地域1
番のパン屋を目指していきた
ム中7位と、あと一步とい
う結果になりました。

4人の合計スコアで順位を
決める団体戦では、全25チー
ム中7位と、あと一步とい
う結果に終わりました。約10
0名が参加した個人賞では、
佐川健太さんが、個人総合2

位という好成績を收めました。
名前を呼ばれた時の驚きの
表情、表彰式での喜びの表情
がとても印象的でした。佐川
さんにとって、千歳大会の
個人3位以来の表彰で、今後
に向けて大きな糧となるかと
思います。目指すは優勝のみ
です。他の方は、惜しくも表
彰を逃した結果となり、悔し
さが残る大会でもありました。

パークゴルフを通して、
日々の積み重ねが結果をもた
らすということ、互いを思い
やる気持ちが大切であると
いうことを実感。次の大会
でも、皆が笑顔で終えるこ
とができるように、頑張つ
てほしいと思います。



個人総合2位に輝いた佐川健太さん